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關注北區休憩區設施優化問題 

 

北區人口稠密，長者多兒童多，對休閒設施十分有需求，長者需每天運動，兒童

特別是學齡前幼兒需要每天活動“放電”，市政署去年已有計劃優化北區八個休

憩區，北區的休憩區大多面積小，設施少，並已使用多時以致殘舊，現有的設施

以成人休閒健身設施為主，如何才能因地制宜，在長者與兒童設施之間取得平衡，

因此本人作出以下建議，希望能優化相關的工作： 

1. 面積小的休憩區都以成人健身設備為主，缺乏兒童玩樂元素，照顧幼兒任務

艱巨，照顧者也希望在居所附近能帶兒童“放電”，政府在提倡提高生育率

的同時，更要關注滿足幼兒的成長需要，方便就近地方安排合適的活動設備，

而林茂塘的大型兒童設備，例如大旋轉滑梯，比較適合年紀較大的兒童，相

比之下，小休憩區裝置小型幼兒適用的設施更符合需要。 

2. 林茂塘的兒童設施較大型、新穎和刺激，以致部分兒童太興奮，樂極生悲，

經常在網上媽媽群組看見兒童出現推撞、爭搶等危險情況，希望增設保安人

員在必要時加以勸喻，設置急救箱供有需要的居民使用，並加裝監控，保障

兒童安全。 

3. 注重設施價格與質量的平衡，減少出現需要頻繁維修，維修費用貴或等待維

修時間長的問題。 


